

Capitanes

(23-02-2023).- Fabricio Moreno...

IMPRIMIR

Es el nuevo country manager para México de la empresa de tecnología de pagos Adyen, fundada en 2006 y creadora de una plataforma que utilizarán empresas globales para facilitar operaciones internacionales. Liderará al equipo responsable de desarrollar la digitalización de los pagos en las compañías del País.

Atentos a la inflación

Hoy se dará a conocer el dato de inflación de la primera quincena de febrero para México, misma que se espera muestre una ligera disminución.

Los datos de hoy serán importantes porque los analistas consideran que reflejarán de mejor manera cómo va la inflación, ya que las cifras de enero dejaron ver presiones de una sola ocasión, como el incremento a los salarios.

Para esta primera quincena de febrero, los analistas consultados por Citibanamex estiman una inflación general de 7.80 por ciento y de 8.41 por ciento para la inflación subyacente, ligeramente por debajo de lo reportado hace dos semanas.

Sin embargo, si la inflación es mayor, se podría reafirmar la idea de que su tendencia a la baja será mucho más lenta de lo esperado.

La elevada inflación es una de las mayores preocupaciones económicas que enfrenta el País y el optimismo que permeaba a finales de 2022, cuando se anticipaba que tuviera una desaceleración más clara, se ha ido diluyendo.

A la par del dato de inflación, hoy también se conocerán a detalle los argumentos de los integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), que preside Victoria Rodríguez Ceja, que los llevaron a aprobar de forma unánime un aumento de 50 puntos base a la tasa de referencia, decisión con la que sorprendieron al mercado.

La minuta de la primera reunión de política monetaria de este año permitirá tener más claros los factores que preocupan al banco central, que ya anticipó un nuevo aumento a su tasa de referencia en la próxima reunión programada para marzo.

Conciliadores favoritos

El titular del Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles (Ifecom), Edgar Manuel Bonilla Del Ángel, tiene todas las miradas encima y no por buenas razones.

El Ifecom, que depende del Consejo de la Judicatura Federal, es el encargado de elegir a los conciliadores que se encargan de los concursos mercantiles de las empresas.

En teoría, la elección de los conciliadores para llevar los casos se realiza de manera aleatoria, pero desde hace tiempo se observa una práctica no muy clara, pues se tiene documentado que de los 85 conciliadores certificados, los casos se concentran en pocas personas.

Los conciliadores que reciben más casos son José Antonio Echenique, con 18 empresas; José Gerardo Badín Cherit, lleva 13; Enrique Estrella Menéndez tiene 10 y Jorge Ricardo García Villalobos y Gamaliel Patiño, con cuatro compañías en cada caso.

Un dato curioso es que los dos últimos conciliadores trabajaron con Bonilla del Ángel en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Como ejemplos de las empresas que llevan estos cinco conciliadores están Unifin, Oro Negro, Grupo Covarra y ocho ingenios azucareros.

Entre los cinco, tienen 49 casos, 9.8 concursos en promedio; mientras que los otros 80 conciliadores tienen 220 casos, 2.5 concursos por especialista en promedio.

Otra de Ticketmaster

Los aficionados de Pumas se enfrentaron a un viacrucis el fin de semana pasado y no en el tema deportivo, sino con Ticketmaster.

La escuadra universitaria se enfrentó a las Chivas en lo que fue uno de los partidos de más alta demanda en el torneo, pero la cosa se complicó cuando el club anunció que no habría ventas en taquillas.

Todo iba bien hasta que los aficionados intentaron imprimir sus boletos y se enfrentaron con el clásico "ya no hay". Y es que sólo algunos centros Ticketmaster están habilitados para imprimir entradas para eventos deportivos.

Esto se convirtió en una pesadilla para los hinchas de ambas escuadras, quienes tuvieron que hacer filas por horas en algunas sucursales de Office Depot o Soriana sólo para irse con las manos vacías.

Sin duda faltan algunas tuercas que apretar por parte de Ana María Arroyo, nueva directora de Ticketmaster, para evitar que cada evento se convierta en un dolor de cabeza para los usuarios.

Con el tiempo encima

Con el pie en el acelerador es como México debe aprovechar el apogeo del nearshoring, porque es una ventana de oportunidad con tiempo limitado.

Uno de los sectores que le está sacando jugo a la relocalización es la manufactura para exportación, agrupada en Index y que a nivel nacional preside Luis Hernández, quien estima que el proceso de nearshoring va a durar cerca de cinco años.

Un lustro sería el tiempo que tardarían las empresas para reubicarse y el lapso en el que se generará un nuevo orden económico en el mundo.

Por ello es importante destrabar el cuello de botella que se tiene en el suministro de energía, particularmente en el norte del País, región más atractiva para la relocalización.

Además, se requiere de disponibilidad de infraestructura carretera y parques industriales, todo con el tiempo encima.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-02-23/op243980>

Fecha de publicación: 23-02-2023